



**Nombre de alumnos: Jari Jacive Zunun
De La Cruz**

**Nombre del profesor: Bayron Iram
Vidals Camposeco**

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Evaluación Psicológica Clínica

Grado: 6to Cuatrimestre

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas a 11 de julio de 2020.

Para realizar un diagnóstico psicológico tiene que reunir datos necesarios y es que para llevar eso a cabo debemos de mencionar que se tiene que tener conocimientos de las diferentes patologías, por lo que en este ensayo dare a conocer los comportamientos problemáticos como déficit, cognitivos, emocionales, etc. Así como también se conocerá los diferentes orígenes de cada patología y la manera en la que van evolucionando, las consecuencias que pueden presentar en su vida o así como también con las personas que se encuentran a su alrededor y es que a todo este proceso se le conoce como evaluación clínica, es por ello que conoceremos tres tipos de evaluaciones: evaluación de ansiedad y fobias, evaluación de comportamientos depresivos y evaluación de habilidades sociales y de pareja. Dentro de este ensayo daremos respuesta a dos preguntas que serán la parte central: ¿Cuál es el origen de las patologías? Y ¿Cómo trabajar para prevenirlas?.

“Kahlbaum a finales del siglo XIX. Plantea que los diversos tipos de enfermedades mentales son en realidad complejos de síntomas que varían con la evolución del proceso”¹ La patología se encarga de estudiar las enfermedades físicas que se presentan en el individuo, los síntomas que están asociadas a las dolencias, los motivos que pueden ser conocidos o así como también desconocidos por lo que se presentan dicha enfermedad. Conforme fueron avanzando llega la necesidad de saber sobre las procedencias de algunas de las patologías. Conforme las investigaciones fueron avanzando se vio a la necesidad de investigar otros tipos de enfermedades las cuales surgen durante la formación o proceso de crecimiento del ser humano en el cual podría ser todos los síntomas provenientes de lo psíquico, conforme a esto surge lo que se conoce como psicopatología es ahí ya interviene la ciencia, la psicología y los psiquiatras ayudando a combatir estas enfermedades provenientes de traumas mentales, entonces para poder tratar aun paciente el médico debe tener en cuenta que los pacientes casi nunca proporcionan información concreta sobre la enfermedad que tienen,

1.(Kahlbaum).<https://www.psicologia-online.com/historia-de-la-psicopatologias-los-origenes-de-la-psicopatologia-en-el-siglo-xix-2021.html>

a menudo solo se sienten enfermos sin tener idea de lo que se trata es por eso que para poder dar un diagnostico acertado es necesario como medico estar capacitado de una manera extensa sobre psicopatologia para poder interpretar cuando un paciente presenta anormalidades en su conducta cognitiva, para poder identificar si son reacciones patologicas y así poder partir de un punto problemático acorde a las caractersticas del paciente, teniendo estos pasos en orden se prosigue a seleccionar una evaluacion clínica para poder saber con un poco más de exactitud cual podria ser la posible enfermedad.

La evaluación clinica es una herramienta esencial, fundamental que posibilita el plantamiento de objetivos de intervenir, de pronosticar y ver si los objetivs fueron alcanzados, es decir con una serie de preguntas ya estipuladas que se adaptan a diferentes patologias para poder identificar con que tipo de enfermedad nos enfrentamos.

“Evaluación de ansiedad y fobias”

Son psicopatologias causados por midos que se generan de manera excesiva así como de manera persistente causadas por circunstancias en donde con frecuencia se describen sentimientos que reducen la eficacia de una persona, interfieren en las actividades diarias del individuo, este tipo de trastorno se manefiesta de manera generalizada o de ansiedad social lo que vendrá hace todo tipo de fobias, para poder identificar los sintomas es necesario la evaluacion clínica con lo cual se puede diagnosticar los sintomas e identificar el tipo de trastorno y en base a eso descubri su causa para a partir de ahí se puede llevar un tratamiento adecuado para así controlar la psicopatologia.

“Evaluación de comportamientos depresivos”

La evaluacion de comportamientos depresivos son basicos porque con frecuencia las depresiones hacen que el paciente presente movimientos lentos o desanimos con poca importancia a todo lo que sucede a su alrededor como abandonando sus propias vidas, los factores sociales se encuentran presentes en la exclusión, en el rechazo por lo que su adaptación se hace dificil, factores biologicos. Es por eso que el terapeuta debe de

identificar esa psicopatología de manera inmediata así para encontrar su origen y poder brindar un tratamiento.

“Evaluación de habilidades sociales y de pareja ”

El establecimiento de relaciones sociales permite a las personas tener un mejor desempeño de manera saludable en los distintos ámbitos en los que se relaciona, por lo que el estudio de estas relaciones interpersonales se abordan desde todas las disciplinas que ocupa el ser humano.

El gran impacto que trajo en la conclusión en base a este tema respondiendo así mismo los cuestionamientos sobre la patología y su prevención, es de gran utilidad para poder estudiar las diferentes enfermedades o traumas que pueden afectar al ser humano dando así un paso más al conocimiento más específico sobre sus síntomas para que por medio de esos síntomas poderlo adecuar en forma de preguntas orientadas a cada patología con una serie de evaluaciones clínicas, el terapeuta puede identificar con claridad con que tipo de patología o psicopatología se está enfrentando a partir de esa serie de preguntas se implementa un diagnóstico para así poder un control y prevención al problema. Conocer evaluaciones como psicóloga me ayuda a poder identificar algunos tipos de patologías para que en el futuro poder aplicarlo en algún paciente o para poder identificar previamente en algunas enfermedades, trastornos.